

# **Kuatkan Struktur DPC GRIB JAYA Tanggamus Serahkan SK PAC Sumber Rejo**

**Healry Egy - TANGGAMUS.PRESS.WEB.ID**

Jan 19, 2025 - 14:01



Tanggamus - Dewan Pimpinan Cabang (DPC) Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (GRIB) JAYA Tanggamus, secara resmi menyerahkan Surat Keputusan (SK) Pengurus Anak Cabang (PAC) Sumber Rejo. Minggu, 19/01/2025.

Acara tersebut berlangsung di kediaman Rudianto PAC GRIB JAYA Sumber Rejo dan dihadiri oleh sejumlah Anggota-kader GRIB JAYA di Bumi Begawi Jejama.

Ketua DPC GRIB JAYA Tanggamus, Melalui Sekjen Zulhalim mengatakan, penyerahan SK ini merupakan bagian dari langkah konsolidasi dalam rangka memperkuat struktur organisasi GRIB JAYA di tingkat Kecamatan.

“Pengurus PAC GRIB JAYA Kabupaten Tanggamus yang baru dilantik akan dipimpin oleh Rendy. Beliau saya percayakan untuk memimpin gerakan ini di wilayah Kecamatan Sumber Rejo,”Ungkap Zulhalim.

Zulhalim menegaskan pentingnya kerjasama dan saling mendukung antar pengurus untuk mencapai visi dan misi organisasi. DPC GRIB JAYA Tanggamus berkomitmen untuk terus memberikan dukungan penuh kepada pengurus PAC GRIB JAYA Sumber Rejo dalam menjalankan tugas dan fungsinya.



Pada kesempatan yang sama, Ketua PAC GRIB JAYA Sumber Rejo, Rendy menyampaikan komitmennya untuk terus mengembangkan program-program yang pro-rakyat dan memperjuangkan kepentingan masyarakat.

“Penyerahan SK secara simbolis ini menjadi momentum penting bagi kami untuk lebih mengembangkan organisasi, menyolidkan kader-kader yang ada, dan berkontribusi lebih besar untuk kemajuan Kabupaten Tanggamus,” ujar Rendy setelah menerima SK tersebut.

Penyerahan SK ini juga menjadi simbol dari semangat baru dalam membangun kekuatan politik di tingkat lokal. Diharapkan, dengan adanya kepengurusan yang baru, GRIB Jaya di Kabupaten Tanggamus akan semakin solid dan mampu membawa dampak positif bagi masyarakat.



Acara tersebut diakhiri dengan ngobrol santai menikmati hidangan yang tersedia dan diskusi terkait program kerja yang akan dijalankan oleh PAC GRIB Jaya Sumber Rejo di bawah kepemimpinan Rendy. (\*\*\*)